

## Rapport de la réunion du comité du 09 février 2024

**Présents** : Jeanne ASSANT, Jean-Jacques FREY, Gisèle FUCHS, Daniel GERRER, Antoine HARTMANN, Christiane et Roger KLINGER, Anne-Laure LICHTLE et Denise pour nous servir.

**Nordique des Crêtes** : pas de flocons, pas de compétition, pas d'organisation, pas de saucisson.

**Stage de ski** : organisé par Jeanne du 25 au 29 février au refuge. Chacun apporte son casse-croûte de midi et son petit-déjeuner. Le soir, repas en commun définit par Jeanne et chacun apporte sa part. Le ski sera sans doute remplacé par des randonnées.

**Démission** de Fabienne et Roger Gensbittel : avec la retraite ils n'ont plus une minute à eux entre des parents malades et l'acquisition d'un camping-car. Ils gardent néanmoins une grande sympathie pour notre club et n'hésiteront pas à nous rejoindre à l'occasion.

**Cipriano** arrête ses activités. Il a un repreneur mais pas à Linthal. D'autres fournisseur : Adam à Guewenheim fournit déjà des fermes-auberges, Kindbeiter est à Issenheim et Jeanne connaît un livreur à Wittenheim.

**Bivouacs** nos conditions : 5 tentes soit 10 personnes maxi, 5 € par personne quand le refuge est ouvert avec eau, douche, cuisine, séjour, poubelle, ambiance. Plusieurs membres souhaitent que la présence d'une poubelle ne soit pas mentionnée. En effet, il n'y a pas de service de ramassage au refuge (ni ailleurs sur les crêtes). Chacun devrait donc ramener ses déchets. Sur de l'itinérance de plusieurs jours c'est évidemment difficile de garder ses déchets, donc chaque gardien fait comme il peut.

**Eaux usées** : la mairie de Munster nous a écrit que les eaux usées doivent être traitées « conformément » à la loi. Le SPANC (Mairie de Munster) est compétent pour contrôler.

**Téléphone** : le répéteur proposé par Daniel ne convient pas du tout. Il faut un amplificateur de notre signal ou attendre la mise en orbite de satellites. Antoine se renseigne chez Orange.

**Report de subvention** il est accordé mais pour 1 an seulement. Il faut donc d'urgence faire des travaux pour 100 000 € pour avoir le maximum de la subvention accordée :

- La toiture : 60 000 €
- La deuxième porte d'entrée : 5 000 €
- Un paratonnerre (obligatoire) : 5 000 €
- Un système d'alarme pour hôtel d'altitude : 5 000 €
- Elargissement de la porte du séjour
- Pose de placo anti-feu sur les parois des chambres et dortoir

- Modification des sanitaires pour accueillir des PMR
- Nouvelles portes s'ouvrant vers l'intérieur

Il faut donc rapidement solliciter des entreprises, demander des devis et exiger de faire les travaux cet été. Le plus urgent est un maçon pour créer notre future porte d'entrée n°2. Le maçon contacté par Daniel veut une expertise avant, or la présence d'une palplanche comme poutre horizontale entraînera un avis défavorable de l'expert. Antoine et Jeanne chercheront des entreprises ne demandant pas l'avis d'un bureau d'étude.

**Pour l'AG du dimanche 07 avril** il faut :

- Envoyer les convocations aux membres + Mulhouse + Metzeral + Grand Est + SC Guebwiller + FFS CD68 + CEA + Gérard Schickel
- Fixer la cotisation : inchangée 22 €
- Proposer un nouveau comité : le même mais on sollicite des adhésions
- Préparer les bilans
- Préparer le calendrier des gardes avec les règles d'attribution 1 : les passifs avec le « choix dans la date » 2 : les actifs si week-end spécial 3 : le tirage au sort. Pour les semaines c'est au premier qui s'inscrit.

**Comptes** : on a 62000 € en caisse, le mois dernier il y a eu 1600 € de recettes et 260 € de dépenses. Le 20 février les comptes 2023 seront révisés par Gilles Braun et Lionel Henck.

**Réservations** : Pierre Kuhn fera un service d'apprentissage avec Sébastien Frey puis souhaite prendre une garde de 10 jours début juillet. C'est encore un peu tôt : il faut attendre la prochaine circulaire qui donnera le top départ des réservations. Les lits sont serrés dans les chambres. C'est vrai, mais on ne voulait pas trop diminuer le nombre de nos places et chaque gardien peut gérer l'occupation et la disposition comme il l'entend.

Il a été décidé de tester les matelas pneumatiques d'appoint ce qui a déclenché une série de blagues pour conclure une réunion où tous ont été bien arrosés et bien nourris grâce à Christiane et Roger.

Anne-Laure